

Organizan el duatlón “Parque Norte” a beneficio de José Luis Besa



El domingo 13 de marzo en el parque Norte se desarrollará un duatlón a beneficio de José Luis Besa, quien en 2018 tuvo un accidente mientras entrenaba en bicicleta que le causó una lesión en la médula espinal, quedando cuadripléjico y requiriendo una operación que tendrá lugar en México, con un tratamiento que tiene un valor de 120 mil dólares.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, el presidente de la Asociación Sanrafaelina de Atletismo, Florentino Correa, explicó que este evento tendrá lugar el 13 de marzo a las 9 de la mañana, comenzando en inmediaciones del Centro de Congresos y Exposiciones. Será una prueba individual y las distancias a recorrer serán: 4 kilómetros de pedestrismo, 18 kilómetros de ciclismo y otros 4 kilómetros de pedestrismo. “Será para todo aquel sanrafaelino que tenga ganas de hacer un domingo distinto y a su vez colaborar con José Luis. Los estamos invitando a participar de un duatlón que es totalmente accesible para cualquier persona, aquellas que tal vez no hacen ciclismo de montaña ni nada, ya que es todo por tierra y por calles de asfalto y lo hemos hecho con total normalidad para que la gente pueda venir a participar y colaborar, que es el fin de este duatlón: poder ayudar a José Luis con esta gran operación que tiene que realizarse en México”, expresó.

Habrá categorías de damas y de hombres para competir de 10 en 10, el valor de la inscripción es de 1.000 pesos y además, para menores de 13 años estará preparado un pequeño duatlón cuya inscripción tiene un valor de 500 pesos. Habrá una categoría especial para quienes por primera vez se acercan a una competencia de este tipo. Cabe destacar que participan comercios de San Rafael, de los que surgirán diversos sorteos. “No hace falta participar en la mejor bicicleta del mundo, sino que lo que importa en este caso es que la gente se arrime y colabore con esta causa que es tan importante para un ser humano”, destacó.

Los interesados en participar pueden inscribirse hasta el sábado 12 de marzo a las 20, para que tengan tiempo de retirar kits en el Polideportivo N° 1, en Jam Rod, en el lubricentro “Baja un Cambio” (avenida Zapata e Italia); o comunicándose con Sofía Besa al 260 4333659.